

Appel à contribution – récits de rêves

Nous sommes deux auteurs qui travaillent sur un projet de série d'anticipation transmedia : *IRI*.

« IRI est une fiction d'anticipation radiophonique jouée en live. En 5 épisodes, elle déploie une exploration intime, sociale, corrosive et mystérieuse, une forme d'enquête sur une société comme la nôtre, frappée d'un étrange mal. De jeunes adultes et adolescents se retrouvent mystérieusement reclus dans leurs chambres. En imaginant les conséquences de ces gestes, le caractère collectif et peut-être contagieux du phénomène, nous avons fait naître un personnage : Lou. Comme d'autres, elle vit recluse, entourée d'une famille inquiète et sans réponses face à ce qui la traverse. Cette famille est le fil rouge d'un huis-clos psychologique auquel des fragments d'histoires s'agglomèrent à la manière de pièces d'un puzzle. »

Dans le cadre de ce projet d'écriture nous souhaitons recueillir un corpus de rêves faits depuis fin 2019 à aujourd'hui. Des rêves qui vous ont marqué ou bien qui ont pu être récurrents.

Ce recueil servira dans un premier temps d'inspiration pour alimenter l'écriture du projet. Il pourra, avec l'accord des « propriétaires », faire partie de l'écriture finale de la fiction.

Pour nous faire parvenir les récits de vos rêves par écrit, vidéo ou enregistrement sonore :

IRI.contact@protonmail.com

Veillez alors à ne pas dépasser la taille de 5mo pour les fichiers joints.
Merci de préciser dans le mail, les coordonnées auxquels nous pouvons vous joindre
(Nom, prénom et/ou pseudo, âge, mail et/ou téléphone).

Pour plus de précisions/

<https://alca-nouvelle-aquitaine.fr/fr/actualites/theresa-et-matthias-berger-en-residence-au-chalet-mauriac>